

# Stone previene difícil diálogo en El Salvador

Washington, mayo 20 (UPI). El emisario especial del presidente Ronald Reagan en América Central, Richard Stone, previno hoy que enfrenta perspectivas difíciles para tratar de establecer un diálogo político en El Salvador, pero prometió que se esforzará en encontrar una solución pacífica al conflicto.

El ex senador demócrata de la Florida dijo en la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, que en busca de ese objetivo se reunirá con representantes de todos los sectores, incluso los guerrilleros izquierdistas que tratan de derrocar al gobierno salvadoreño.

Stone, de 54 años de edad, compareció durante 90 mi-

nutos ante la Comisión y su presidente Charles Percy, dijo que en el cuerpo recomendará la semana próxima al Senado en pleno, la confirmación del nuevo emisorio.

## Luchará por la paz

Cuando se agotaron las preguntas de los senadores, Stone ofreció espontáneamente una declaración en la que prometió emocionado, que regreará en procura de la paz para la población civil de El Salvador.

"Esta misión tendrá presente a los no combatientes, la gente sobre la que actúan todos los demás. Esa gente merece la paz", dijo.

Pero advirtió que la tarea de persuadir a todos los

— Pasa a la página 40 —

## Físico ruso no puede viajar a tratamiento

Moscú, mayo 20 (AP). El físico soviético Andrei Sakharov, ganador del Premio Nobel de la Paz, ha recibido la noticia de que no puede salir de su confinamiento a la ciudad de Gorky para recibir tratamiento cardíaco, dijo su esposa.

La señora Yelenna Bonner habló con los corresponsales occidentales en la acera frente al

apartamento del matrimonio en Moscú, después de que las autoridades soviéticas rehusaron permitir la entrada de los corresponsales al edificio.

Sakharov ha tenido dos ataques cardíacos menores desde que fue colocado súbitamente a bordo de un avión rumbo a Gorky el 22 de enero de 1980. La ciudad, situada a 400 kilómetros al este de Moscú, está vedada a los extranjeros.

La señora Bonner dijo que ella también sufrió un leve ataque cardíaco el 25 de abril en Gorky, y que procuró permiso para que su esposo fuese sometido a tratamiento en Moscú y fuese hospitalizado junto con ella.

## Reyes de España llegan a Uruguay

Montevideo, mayo 20 (AP). Millares de uruguayos dieron hoy una calurosa y colorida acogida a los reyes Juan Carlos y Sofía de España, quienes llegaron a esta nación sudamericana para una visita oficial de dos días.

La pareja real y los miembros de su comitiva fueron recibidos por el presidente Gregorio Alvarez y los principales miembros de su gobierno

— Pasa a la página 44 —

## Con baja cierra la Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 20 (AP). La Bolsa terminó hoy su segunda semana de pérdidas con una modesta declinación al concluir la sesión de hoy.

Analistas dijeron que los negociantes marcaron un compás de espera ante la posibilidad de que se anunciaran aumentos en los fondos circulantes, que debían anunciarse esta tarde después del cierre.

El anuncio superó las expectativas al informarse un incremento de 7 mil millones.

El aumento en los fondos circulantes suele reducir las posibilidades de que la Junta de Reserva Federal reduzca su tasa

— Pasa a la página 9 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN AYUDA. Formosa, Argentina, mayo 20 (AP). Una familia que buscó refugio en el techo de una vivienda, aguarda todavía hoy, a ser rescatada por patrullas de auxilio. Las aguas inundaron y destruyeron su hogar por la crecida del Río Paraguay.

## Muertos y heridos por tornados en Houston

Houston, mayo 20 (UPI). Tornados que sorprendieron esta madrugada a los residentes del área metropolitana de Houston dejaron por lo menos ocho muertos a su paso mortífero, decenas de heridos, cuantiosos daños materiales y un corte de electricidad que se extendió por 290 kilómetros al norte de la ciudad.

Por otra parte, mete-

orólogos de la Florida advirtieron hoy que una errática corriente de presión atmosférica conocida como "El Niño" podría producir menos huracanes en la temporada pero más mortíferos.

Este año es más benigno que lo acostumbrado, dijo el doctor John Byrne, jefe de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica.

## Pinochet denuncia plan ruso para derrocarlo

Santiago, mayo 20 (UPI). El presidente Augusto Pinochet denunció esta noche una campaña de "millones de dólares" que atribuyó a la Unión Soviética, para derrocar el gobierno militar que encabeza desde septiembre de 1973.

Pinochet dijo que desde hace tiempo que está observando "oyendo y reflexionando y por qué no decirlo, sufriendo, al ver tanta acción política y tanta impudicia de políti-

cos y dirigentes sindicados politizados que se aprovechan del momento para sembrar la incertidumbre y la inquietud".

Dijo que el problema era más profundo "guiado y dirigido por Rusia" y denunció que a principios de 1981 el gobierno "tuvo información de un plan siniestro para derrocarlo, pero especialmente apuntado a crear una imagen falsa del presidente de la República".

## Sirios explicarán su oposición al acuerdo

Damasco, mayo 20 (AP). El gobierno sirio enviará a dos altos funcionarios a una gira por capitales árabes para explicar su oposición al acuerdo entre Libano e Israel para la retirada de tropas israelíes, dijeron hoy fuentes oficiales.

Indicaron que los emisarios del presidente Hafez Assad serían el ministro de Información Ah-

mad Iskandar y el ministro de Estado de Relaciones Exteriores, Farouk Chareh.

No dieron detalles del itinerario pero señalaron que los enviados no irían a Egipto, Omán, Irak ni Jordania, que expresaron apoyo por el pacto.

El acuerdo firmado el martes pasado, patrocinado por Estados Unidos,

— Pasa a la página 9 —

## Breves Internacionales

### Nicaragua demandará a Reagan

Managua, mayo 20 (UPI). Un abogado norteamericano afirmó hoy que el gobierno de Nicaragua demandará al presidente Ronald Reagan por cinco millones de dólares debido a que la embajada norteamericana le negó una visa al ministro del Interior Tomás Borge.

### Inestabilidad amenaza a México

Washington, mayo 20 (UPI). La amenaza de inestabilidad política y social se cierne sobre México, si su receso económico provocado por la crisis de la deuda externa va más allá de 1984, declaró el secretario de Hacienda de ese país Jesús Silva Herzog.

En declaraciones al diario "The Washington Post", Silva dijo que "no creo que México sería capaz de soportar una economía estancada por más de dos años (1983-84)".

Silva expresó que "si el receso dura hasta ese periodo, ciertamente, plantearía un riesgo adicional a la estabilidad política y social".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUELLE INUNDADO. Asunción, Paraguay, mayo 20 (AP). Las aguas desbordadas del Río Paraguay inundan un muelle en el centro de esta capital. Tres meses de intensas lluvias han producido la crecida de varios ríos, causando enormes pérdidas en propiedades y cosechas. Más de 100 mil personas han tenido que abandonar sus hogares.

# Reagan apoya al 'Grupo Contadora'

Washington, mayo 20 (AP). El presidente Ronald Reagan expresó hoy el "completo apoyo" a las gestiones que realizan los cuatro países que integran el "Grupo de Contadora" para restaurar la paz en Centroamérica.

Reagan dijo que cuando su representante personal, Richard Stone, sea confirmado por el Senado "se unirá directamente a quienes buscan una solución para el problema centroamericano".

Sin embargo, al presentarse ante la Comisión de Asuntos Externos del Senado que debe recomendar su designa-

ción, Stone expresó un curso de acción, independiente al que sigue México, Panamá, Colombia y Venezuela.

El ex senador demócrata dijo que tratará de conversar con los guerrilleros salvadoreños para determinar si desean participar en el proceso electoral de ese país.

Los rebeldes rechazaron de antemano esa idea, apeñándose a la iniciativa mexicana de formación de un gobierno de amplia base que organice una consulta después de un periodo de pacificación

— Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DANO DE TORNADO. Houston, mayo 20 (AP). Una de las casas de Houston que resultaron dañadas por los mortíferos tornados que azotaron el Estado de Texas. En es-

ta ciudad murieron por los menos 8 personas y hubo varios heridos. En el sureste de Texas se registraron 5 tornados.